

# Der FCP sieht sich auf einem guten Weg

**SPORT** Die Fußballer sind gut in die Rückrunde gestartet und das AH-Training hat sich etabliert. Auch das Volleyball-Training für Mädchen findet großen Anklang.

**PLANKSTETTEN.** Bei der Jahresversammlung des FC Plankstetten blickte der erste Vorsitzende Max Fischer auf einen guten Rückrundenstart der ersten Fußball-Mannschaft zurück: Drei Spiele in Folge hatte das Team zuletzt gewonnen. Das im vergangenen Jahr eingeführte AH-Training habe sich mittlerweile etablieren und finde seit dem vergangenen Freitag auch wieder statt.

Die anderen Vereinssparten wie Gymnastik und Volleyball würden ebenfalls nach wie vor rege angenommen. Großen Zulauf könne das neue Volleyballteam für Mädchen verzeichnen. Die Spielerinnen ab etwa 13 Jahren trainieren unter der Leitung von Ingrid Dütsch im Winter in der Klosterturnhalle und im Sommer auf dem Beachvolleyballfeld des FCP. Zusätzlich werde weiterhin Kinderturnen mit Christina Hausner, Tanja Höfler,



Dieser Vorstand steht in Zukunft an der Spitze des Vereins.

Annika Schmidt und Felix Winter angeboten. Etabliert habe sich inzwischen auch Men Fit (Fitness für Männer ab 50 Jahren), das Anneliese Wolf leitet.

Spielleiter Andreas Dürr blickte ebenfalls auf einen guten Rückrundenstart zurück. Mit dem „durchgewachsenen Hinrundenverlauf“ zeigte er sich nicht zufrieden. Vor allem die personellen Probleme in der Abwehr seien schwierig gewesen.

Michael Fischer und Ernst Hlawatsch schilderten die Situation im Jugendbereich. Der Trainerlehrgang in Plankstetten sei sehr gut besucht gewesen. Derzeit werde mit den anderen

Mitgliedern der „JFG Region Sulztal“ gerade die neue Saison abgestimmt.

Kassier Richard Guth erläuterte den Kassenbericht und wies besonders auf die ständig steigenden Energiekosten und die Kosten für den Unterhalt des Sportplatzes hin. Trotzdem stehe der Verein nach wie vor auf gesunden Füßen.

Bei den Neuwahlen wurde Michael Großhauser zum neuen Vorsitzenden des FC Plankstetten gewählt. Er hatte diesen Posten bereits einmal bekleidet und erklärte sich bereit, das Amt erneut zu übernehmen. Als neue Mitglieder des Vorstands wurden Alexander Wolf als zweiter Vorsitzender,

## DER NEUE VORSTAND

- › **Vorsitzender:** Michael Großhauser
- › **Zweiter Vorsitzender:** Alexander Wolf
- › **Dritter Vorsitzender:** Leonhard Wolf
- › **Schriftführer:** Karl-Heinz Hotter
- › **Jugendleiter:** Ernst Hlawatsch, Stellvertreter Max Fischer
- › **Kassier:** Richard Guth und Maximilian Böhm
- › **Abteilungsleiter Fußball:** Wolfgang Huber mit Unterstützung von Anton Neger und Maximilian Stork

Karl-Heinz Hotter als Schriftführer und Matthias Kiehner als sein Stellvertreter gewählt. Leonhard Wolf wird auch in Zukunft das Amt des dritten Vorsitzenden ausüben. Ernst Hlawatsch wurde zum Jugendleiter gewählt. Der scheidende Vorsitzende Max Fischer übernimmt das Amt des zweiten Jugendleiters. Als Kassier wurden Richard Guth und Maximilian Böhm wiedergewählt.

Die neu geschaffene Position des „Abteilungsleiter Fußball“ wurde im Zuge der Neuwahlen mit Wolfgang Huber besetzt. Unterstützt wird er bei seiner neuen Aufgabe von Anton Neger und Maximilian Stork.